



POC Advanced  
Materials Resources



Bonne année 2017

Parmi toutes les questions sur lesquelles j'ai planché en 2016, les questions techniques n'ont pas été pas les plus ardues. En cette fin de 2016, on peut se demander si la raison n'est pas en train de dérailler. Que faudrait-il pour que notre civilisation occidentale, qui jouit pourtant de tous les priviléges, regagne confiance en son avenir ?

Je rentre du Ha Giang, une province au Nord du Vietnam, d'où j'ai rapporté ces images colorées. La vitalité de ce pays, réconcilié avec son passé tourmenté et résolument en marche vers le futur, rassure.

Je souhaite qu'en 2017, la lucidité l'emporte sur la démagogie, et que notre société sache trouver les ajustements nécessaires pour regagner une cohésion autour des valeurs démocratiques et humanistes qui la définissent.

Pierre Charreyron

